

Le Courrier du Loiret, 6 septembre 2012

Festivités

La fête du boudin a fait le plein

La fabrication et la dégustation de centaines de kilos de boudin étoient le prétexte à de nombreuses animations, à l'occasion de la fête du village. Miss Loiret et ses douphines ont fait la joie du public.

Dimanche 2 septembre, la 25^e fête du boudin s'est tenue sur les maïs Sud et Est de Neuville-aux-Bois. Elle a regroupé plus de 450 exposants et les organisateurs ont dû en refuser.

Cette traditionnelle foire-exposition commerciale, braderie, brocante et vide-greniers géant était organisée par le comité des fêtes de Neuville.

Une fête du boudin sous le signe de la musique

Elle comporte aussi manèges, anim'scooters, tir, jeux et animations sportives et culturelles par les associations neuvilloises. À noter que cette année, du tir à l'arc était proposé par la section de Neuville



Michel Martin, Jean Pierre Sueur, Miss Loiret, ses douphines et Yves Macé.

Sports au parc de la Gillière, ainsi qu'un rassemblement de vieilles voitures, de l'association des Vamps, sur le parking de l'ancien magasin Super U.

Les personnalités ont coupé le ruban
À 11 heures, l'ouverture officielle de la 25^e foire au boudin s'est faite en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Marc Andrieu, conseiller général, Michel Martin, maire, et des maires du canton. Elle a aussi vu la participation de Miss Loiret et de ses douphines.

Saisissantes photos au musée archéologique
L'animation de la fête avait été confiée au groupe le Piper Band, d'Aubigny, qui a joué de la musique écossaise. Le public très nombreux pouvait aussi se rendre au centre archéologique où une exposition avait lieu sur le thème de *Neuville à l'heure de la photographie*. Enfin, la fête a été clôturée par un concert de la musique municipale.